

Aliados unidos ante bloque ruso

París, junio 8 (UPI). (Por Brigid Phillips). El secretario de Estado norteamericano George Shultz dijo hoy que la reunión del Consejo de la Organización del Tratado del Atlántico Norte esta semana será una nueva indicación de que los aliados están "firmemente unidos" contra la amenaza soviética.

La cita de dos días de ministros de Relaciones Exteriores que comienza mañana constituye la culminación de una serie de reuniones de alto nivel que han servido para unir a los aliados occidentales, dijo hoy Shultz.

"Las mismas han propiciado la unión de un firme grupo de naciones", agregó Shultz, en referencia a la Organización para la Cooperación Económica y el Desarrollo (OCED), la cumbre económica de Williamsburg y el diálogo la semana pasada de los ministros de Defensa de la OTAN, en Bruselas.

"De ello puede inferirse un real sentido unitario, y así como cohesión y determinación, que identifican y definen nuestros valores", dijo a los reporteros. "Es muy importante permanecer unidos como lo es por igual continuar reafirmando el valor de la senda por la que vamos".

Las conversaciones de la
Pasa a la página 17



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN CONFERENCIA. Washington, junio 8 (AP). Manuel Cordero, encargado de negocios de Nicaragua, en una rueda de prensa luego de haber sido notificado de la decisión norteamericana de expulsar a 21 diplomáticos nicaragüenses y el cierre de 6 consulados de ese país, en Nueva York, Nueva Orleans, Miami, Houston, Los Angeles y San Francisco.

Aviones y armas libias retornan desde Brasil

Brasilia, junio 8 (UPI). Cuatro aviones libios iniciaron hoy los preparativos de retorno a Trípoli con el cargamento de armas destinadas a Nicaragua que motivó su retención por más de 50 días en territorio brasileño, informaron fuentes aeronáuticas.

La inminente partida de los aviones libios cierra uno de los más espinosos episodios diplomáticos para Brasil, según fuentes diplomáticas.

Brasil y Libia llegaron ayer a un acuerdo para que los aviones, tres Yubushin

Pasa a la página 54

Rechaza clemencia para 3 condenados, Sudáfrica

Johannesburgo, Sudáfrica, junio 8 (AP). Sudáfrica rechazó hoy los pedidos de clemencia procedentes de todo el mundo en favor de tres nacionalistas negros condenados a muerte, cuya ejecución está fijada para

mañana al amanecer, e hizo caso omiso de las amenazas de violencia racial.

Pero doce horas antes de la hora fijada para su ajusticiamiento, uno de los reos dijo a familiares que lo vi-

Pasa a la página 21

Suben a 240 muertos de transbordador ruso

Moscú, junio 8 (AP). La cifra de muertos por un accidente ocurrido el domingo en el río Volga ascendió 240 por lo menos, informaron hoy fuentes extraoficiales.

Un transbordador con turistas que navegaba por el Volga chocó el domingo contra un puente ferro-

viario y cuatro vagones de un tren que circulaba por el puente en ese momento cayeron sobre el barco, según las fuentes.

El barco turístico Alexander Suvorov chocó contra el puente en la ciudad de Ulyanovsk, unos 720 kilómetros al sudeste

Pasa a la página 21

Unirse contra guerrilla piden a los colombianos

Bogotá, junio 8 (AP). El ministro de Defensa, general Fernando Landazábal Reyes, planteó hoy la necesidad de una estrecha alianza entre el pueblo y las Fuerzas Armadas para derrotar a las guerrillas izquierdistas.

"Nuestro propósito ha de ser claro, sencillo, ampliamente determinado: trabajar hombro a hombro con la parte no uniformada de nuestra población para alcanzar la seguridad, el progreso continuo de la nación y el estableci-

miento de la paz en todo el territorio", expresó el ministro en un editorial de la revista "Fuerzas Armadas".

Landazábal advirtió que si se produce el divorcio entre el pueblo y las Fuerzas Armadas "el país seguirá sufriendo el viacrucis que lo desangra y que tarde o temprano lo llevará a la total disolución de sus instituciones".

Reacciones

Las afirmaciones del mi-
Pasa a la página 54

Segundo día baja Bolsa de N. York

Nueva York, junio 8 (UPI). La Bolsa neoyorquina bajó hoy por segundo día consecutivo al fracasar un intento de carrera a media mañana, debido a la preocupación inversora ante las derivaciones de la deuda internacional y la perspectiva de mayores intereses bancarios.

El promedio industrial del Dow Jones, que casi había superado a media mañana una caída de 7 puntos, bajó 9,41 y quedó en 1.185,50, su peor nivel desde que cerró a 1.174,54 puntos el 19 de abril.

El índice de la Bolsa neoyorquina cayó 0,80 y

Pasa a la página 25

Encadenada 16 meses una joven

Duesseldorf, Alemania Occidental, junio 8 (UPI). Un millonario industrial y su joven esposa mantuvieron a una adolescente encadenada por el cuello en su residencia de lujo, torturándola y abusando sexualmente de ella durante 16 meses, informaron hoy fuentes judiciales.

La muchacha dijo que había sido violada repetidamente, tatuada en el pecho y torturada, dijo un vocero de la oficina del fiscal.

El vocero agregó que la víctima, a quien sólo identificó como una vendedora de tienda de nombre Sylvia, de 16 años, aban-

Pasa a la página 52



ANTE PERIODISTAS. Washington, junio 8 (AP). Manuel Cordero (izquierda), encargado de negocios; Rolando Sevilla, cónsul económico y Angela Cevallos, primer secretaria de la embajada de Nicaragua, respon-

den preguntas de los periodistas en relación con la expulsión por parte de Estados Unidos de 21 diplomáticos nicaragüenses y el cierre de 6 consulados en igual número de ciudades norteamericanas.

Conflicto de poderes se cierne en Bolivia

La Paz, junio 8 (AP). La decisión presidencial de aplazar indefinidamente una convocatoria a elecciones municipales aprobada por el Congreso hace más de un mes, amenaza con derivar en un conflicto de poderes entre el Ejecutivo y el Parlamento.

El presidente Hernán Siles Zuazo comunicó su decisión de aplazar indefinidamente la convocatoria en una carta el presidente de la Cámara de Diputados, Samuel Gallardo, entregada el lunes, aunque fechada

el 19 de mayo.

El presidente, según la Constitución, tenía plazo hasta este día para promulgar o vetar una ley de convocatoria aprobada por el Congreso a principios de mayo. La tardía respuesta presidencial provocó ayer una enérgica reacción entre los parlamentarios, que calificaron el hecho de un veto extemporáneo.

"Nos extraña que una carta que tuvo que trasladarse entre el Palacio de Gobierno y el Congreso,

Pasa a la página 25

Insta a cese de barreras el FMI

Belgrado, junio 8 (UPI). El Fondo Monetario Internacional advirtió hoy a naciones ricas y pobres que la "frágil" recuperación económica se tornaría en "una espiral de recesión" a menos que eliminen las barreras comerciales y sigan una estricta política financiera.

"La recuperación es frágil aún" dijo el director del FMI, Jacques de Larosiere, ante delegados de más de 150 naciones que asisten a la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD).

Y agregó que el proteccionismo "es uno

de los peores problemas de nuestro tiempo y que, si no es resuelto, la economía mundial corre peligro de precipitarse en una espiral de recesión".

De Larosiere dijo que tanto los países industrializados como las naciones en vías de desarrollo deben levantar "sus restricciones arancelarias y eliminar aquellas medidas que dificulten el comercio", impuestas durante la recesión de los últimos años.

Esto es crucial para reajustar el proceso ahora en marcha, indicó De Larosiere a

Pasa a la página 17



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TRILLIZOS DE PROBETA. Adelaide, Australia, junio 8 (AP). Tony Guare sostiene en sus brazos a Chenara, una de los primeros trillizos de probeta del mundo, se-

gún se afirma. Los trillizos nacieron hoy e incluyen a Jessica (izquierda) y Aaron (derecha).